

Aunque los procesos unidad desde en V diversidad van más allá de lo electoral, también en esta coyuntura electoral. debemos ser responsables todos y todas. La unidad se debe gestar en torno a un proyecto político liberador y colectivo que nos permita avanzar en la reconstitución los pueblos de del construcción Estado Plurinacional con equidad y justicia.

Lucho por una educación que nos enseñe a pensar y no por una educación que nos enseñe a obedecer.

Paulo Freire

www.serjus.com
Facebook/Red K'at Guatemala

Una publicación apoyada por:



YO VOTO POR LA UNIDAD Y DIGNIDAD DE LOS PUEBLOS.





POR UN VOTO CONSCIENTE Y COHERENTE





¿Ya sabe usted por quién votar?

En este proceso electoral, no dejemos que los partidos políticos de derecha que han demostrado ser corruptos, que estan a favor del despojo de nuestros territorios y han violentado nuestros derechos, nos engañen y manipulen, por eso decimos ni un solo voto para los partidos políticos de derecha.

También es necesario denunciar y evidenciar que el Tribunal Supremo Electoral responde a los intereses perversos de la oligarquía, el ejército y el crimen organizado, dejando fuera a candidatas y candidatos que cuentan con simpatia de las comunidades y pueblos por su lucha y coherencia.

realidad Otra es participación de mujeres indígenas, actualmente de los 23 partidos políticos que binomios postulan presidenciales, ninguno ha postulado a alguna mujer indígena, el único que postuló mujer a una indígena no fue inscrito por el TSE. Tan solo 6 mujeres indígenas participan a diputadas en el listado partidos nacional de 27 políticos inscritos.



NUESTRO VOTO DEBE SER CONSCIENTE Y COHERENTE CON NUESTRAS LUCHAS

Por eso es necesario votar por partidos de izquierda y progresistas, estos son:



Y no olvidemos que todas y todos debemos exigir la aprobación de las siguientes iniciativas de ley:
Ley de Desarrollo económico de las Mujeres-LEYDEM- Iniciativa 5452.
Ley Marco del Agua, Iniciativa 50-70.
Ley de Biodiversidad, Iniciativa 6086.



Yo voto por quien apoya la construcción del Estado Plurinacional con Equidad y Justicia.